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ПРОГРАММЕ
Е С Т Ь !

В актовом зале Барнауль
ского пединститута 15 марта 
состоялось собрание студенче
ского актива края. С инте
ресным докладом «О повыше
нии роли первичных комсо
мольских организаций в 
коммун исти ческом воспитан и и 
студентов, учащихся технику
мов и училищ» выступил пер
вый секретарь крайкома ком
сомола В. В. Кирюшов.

В докладе была отражена и 
деятельность нашей комсо
мольской организации. Поло
жительную оценку получила 
работа комсомольцев агрофака 
по повышению успеваемости, 
работа студенческих отрядов 
на уборке урожая, механиза
ции животноводческих ферми 
строительстве животноводче
ских помещений.

Не только докладчик, но и 
в своих многочисленных вы
ступлениях посланцы вузов и 
средних специальных учебных 
заведений вели большой раз
говор о том, как еще выше 
поднять роль первичной ком
сомольской организации в вос
питании студенческой молоде
жи, тех, кто в новой пятилет
ке будет овладевать знаниями, 
современной техникой, в ско
ром времени выйдет на пере- 
ювые позиции всенародного 
Фронта коммунистического 
строительства в нашей стране.

Это большая и ответствен
ная миссия! Задачи первич
ных комсомольских организа
ций здесь широки и разнооб
разны, и студентам-активи- 
стам было о чем сказать на 
своем совете. Высказано мно
го ценных предложений по по
вышению у комсомольцев чув
ства ответственности за свой 
основной долг — учебу, за вы
полнение комсомольских пору
чений. Предложено чаще 
практиковать обсуждение
учебной работы на групповых 
комсомольских собраниях,
приглашать на них политор- 
ганизаторов, преподавателей

ДЕЙСТВИЙ:

кафедр общественных наук и 
других ведущих кафедр, за
слушивать отчеты комсомоль
цев об их учебе. Большое одоб
рение вызвало предложение о 
том, чтобы ленинские стипен
диаты, отличники учебы взя
ли на, себя почетную обязан
ность помогать товарищам 
преодолевать трудности в 
учебе.

Сейчас проходит четвертый 
Всесоюзный конкурс студен
ческих работ по проблемам 
общественных наук, истории 
ВЛКСМ и международного 
молодежного движения. Необ
ходимо добиваться участия 
каждого студента в этом кон
курсе. Вопрос о конкурсе 
предлагалось обсудить на 
комсомольских собраниях 
групп.

Участники собрания приня
ли постановление. Оно направ
лено на улучшение раооты 
первичных комсомольских ор
ганизаций вузов и, технику
мов по коммунистическому 
воспитанию студенческой мо
лодежи. Будем его выполнять, 
товарищи! Программе дейст
вий — наше комсомольское: 
есть!

После собрания встретились 
команды КВН пединститута и 
мединститута. Более двух ча
сов продолжался интересней
ший поединок острословов, 
юмористов. Зрители стали 
участниками этого веселого 
боя. Равнодушных не было. 
Победу одержала команда ме
дицинского института.

Л. ЛАХИНА — зам. 
секретаря комитета ВЛКСМ, 

Н. МАКСИМОВ -  
студент 3 курса зоофака.

«Труд — источник богатства, и только рост про
изводительности труда на каждом рабочем месте и 
повышение эффективности всего народного хозяй
ства приумножат те блага, которые получат совет
ские люди в меру трудового вклада каждого в о б 
щественное производство».

(Из проекта Директив XXIV съезда КПСС).

Редакция приглашает к разговору
Д о р о г о й  т о в а р и щ  сту- 

[дент!
В о д н о м  из п у н к то в  ре- 

р е н и я  X V I с ъ е з д а  
' В Л К С М  г о в о  р и  т с.-я:

. Д О Б И В А Т Ь С Я  ОТ
В Е Т С Т В Е Н Н О Г О  и 
ТВОРЧЕСКОГО ОТНО
ШЕНИЯ К УЧЕБЕ».

К а к  ты п о н и м аеш ь  это?  
Ч то  нужно сделать  для

того , что о ы  в ы р а о о т а т ь  в 1 
себ е  в н у тр ен н ю ю  п о т р е б - ! 
н ос’ть  в зн а н и я х ?

Р е д а к ц и я  п р о си т  т е б я  |
- в ы с к а з а т ь  св о е  м нение, i 

М о ж е ш ь  и зл о ж и т ь  его  
п и сьм ен н о . М о ж е ш ь  у с т 
но.

Н а ш  ад р ес : г л а в н ы й  I
учеб н ы й  к о р п у с , к о м н а т а  
334. Т е л е ф о н  3-32.

СЕГОДНЯ СТОЛЕТИЕ 
ПАРИЖСКОЙ КОММУНЫ

Дело Коммуны — зто дело 
z ильной революции, дело 

о т2 го политического и эко- 
ш я  я ч еско го освобождения 
гз* дящпхся, это дело всесвет- 
в .с пролетариата. II в этом 
яш сле оно бессмертно».

В. И. ЛЕНИН.
В дни юбилея героического 

7 .хзяга французских коммуна-, 
з* I ;>7i года коллектив нашего 
"о . тжтутз вместе со всем про- 

гжвным человечеством земли 
т т  склоняет свои головы 
яр] : «знаменем свободы крас

на—гг.» а ме н с- м «штурмовавших

К О М М У Н Ы  С Л Е Д  
Н Е И З Г Л А Д И М  

(О т р ы в о к )
...На баррикады боевые 
Мы шли со знаменем

в руках. 
Плуг Равенства -тоща

впервые
Оставил. борозды в сердцах. 
То были дни любви и гнева. 
Где кровь лилась и стлался 

дым.
Уже взошли ростки посева. 
Коммуны след неизгладим.

Зж ен ПО ТЬЕ.

Год издания XI ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Идет Ленинский зачет
У нас разные характеры, судь

бы, интересы. Но много и общего. 
Самое главное — общее стремле
ние учиться лучше, активно уча
ствовать в общественной жизни.

При подведении итогов социа
листического соревнования за 
первый семестр н аш а 4 3 2 -а я  за
няла первое место на факультете. 
И невольно вспоминается первая 
сессия. Тогда группа была на по
следнем месте. Но уже в летнюю 
средний балл повысился.

Вот и третий курс. Снова зим
няя сессия. Успех! Средний балл 
группы 4,12. Комсорг Горбовая 
Люба, Козлова Люба, Лучкина Ро
за, Бубнова Галя и Чеснокова На
дя сдали экзамены на. «отлично». 
13 студенток имеют в зачетках 
только 4 и 5. В группе нет ни од
ной студентки, сдавшей сессию 
только на тройки.

Отличной и хорошей учебе не 
мешает активная работа в ОНО 
Из 27- девушек группы 24 за
нимается в кружках при кафедре 
экономики .и организации. Уже 
прочитано 6 докладов. II ФОН, и 
художественна я самодеятельность.

ностыо комсомольская.
На вопросы членов комиссии 

отвечали четко и уверенно.
Любовь Илларионовна Лахина, 

зам. секретаря комитета ВЛКСМ: 
— Приятно было слушать от

веты Лены Вебер, Люды Гикал, 
Любы Козловой и других. Не слу
чайно 17  человек в группе стали 
отличниками Ленинского зачета.

Девушки не только отчитыва
лись о выполнении личных обяза
тельств в  честь XXIV съезда 
КПСС, но и вносили предложения 
по улучшению комсомольской ра
боты в группе. Они считают: каж
дый комсомолец должен болеть за

F T  С Т Г Л  1Ж  T T I P W L t *  J J f  честь Факультета, института. Не- 
жЖшЖ'Л И .  Л  t i l  X S /JrX  обходимо усилить в группе конт

роль за выполнением комсомоль
ских поручений.” Ставить вопрос 
об этом не только на Ленинском 
зачете, а на каждом комсомоль
ском собрании. Когда еще больше 
повысится ответственность за вы-

И Т Ы  
Б О Е Ц

не остаются без внимания. Почти 
ни один концерт не обходится без 
участия нашей Нины Поповой.

Итоги -своей работы мы'подвели 
на Ленинском зачете, во время 
общественно - политической атте
стации. Наметили перспективы на 
будущее. Отчитывался каждый 
комсомолец. А группа у нас пол-

полнение комсомольских поруче
ний, жизнь в организации станет 
еще ярче и интересней.

Н. ЕВСЕЕВА, 
член комитета комсомола, 

студентка 4 3 2  группы .

100 ДНЕЙ УДАРНОЙ ВАХТЫ

С Л О В О

В О Д И ТЕ Л Е Й
Это ш л о  в начале 100- 

дневной ударной вахты Же
лезнодорожной) ’.района. На со
брании коллектива автотаража 
после доклада дав. гаражом 
Л.,11. Васильченко «О достой
ной встрече XXIV съезда 
КПСС» шел оживленный раз
говор.

— Ойщуееиея съезд родной 
партии встретить выполнением 
плана грузоперевозок первого 

_ квартала на 115 процентов, — ' 
[-заявили коммунисты В. Г. Су

ханов и М. П. Грудинин.
Их поддержали коммуни

сты М. С. Дорофеев, Н. А. Аме
лин, беспартийные Н. Жслти- 
ков, И. Д. Скришео, А. Иваи- 
теев и другие. Единодушно 
принято1 решение: план грузо
перевозок первого квартала

1971 года выполнить в целом 
на 110 процентов.

Водители не бросают слов 
на ветер. Оказано — должно 

. быть сделано. II вот красноре
чивое .свидетельство:’ по ито
гам января и февраля план 
грузоперевозок перевыполнен. 
Шоферы И. А. Амелии, М. И. 
Грудинин, А. Иваятеев, И. Д. 
Скрипюо план (двух мйсяцев- вы
полнили на 160— 204  про
цента. Особенно отличились во
дители В. Г. Суханов, В. И. Ан
тропов1, Н. Желтинки. Каждый 
газ них план по грузоперевозкам 
за -два месяца выполнил на 
250— 302 процента.

Нет сомнений ib том, что > 
йредсъездовские обязательства \ 
коллектив автогаража учебного j 
хозяйства «Пригоройное» вы
полнит успешно.

М. Б Е ЗД 0Л ЕВ , 
секретарь парткома  

учхоза.

ПОЛУЧАЙ 
ПОРУЧЕНИЕ!

Ленинский зачет сдает 1 1 4  
группа. Присутствую т 2 3  че
ловека. Первокурсники ведут 
интересный разговор. В ходе 
аттестации четверо получают 
ко мсо мол ьс к и е поручения.

Предложений по улучш ению  
ж изни  группы  много. Самое 
важное, чтобы треугольник —  
комсорг, профорг и староста —  
работал слаженно, чтобы у не. 
го были единые требования. 
Решено разнообразить формы 
проведения п о л ит и н фо р ма ци й , 
тщательно готовить комсомоль
ские собрания. Повестку сооб
щать за несколько дней. Есть 
предложение и комитету ком
сомола: организовать семинар  
к  ул ь т ма ссов и ко в гр у  п п .

Л. БОГАТЫ РЕВА, 
член комсомольского 

бюро агроф ака.

КВАРТАЛЬНЫЙ
ВЫПОЛНИМ!

Более 5 лет.работает телятни
цей в учхозе Нина Григорьевна 
Сидько. И всегда она в числе Не

федовы х. Вот и сейчас Нина Гри
горьевна успешно выполняет свой 
предсъездовские обязательства. 
План января и февраля по приве

су от закрепленной за ней группы  
телят она перевыполнила. Полу
чила на каж дую  голову по 6 9 4  
грамма привеса вместо 6 5 0  грам
мов по норме. Есть 1 0 7  процентов 
плана!

Коллектив животноводов треть
его отделения в феврале занял  
первое место в учхозе по надою 
молока на ф уражную  корову. 
План выполнен на 1 3 3  процента. 
Надоена на ф уражную  корову по 
2 2 8  килограммов молока. А луч
ш ая доярка учхоза М . И . Ц ветко

ва получила на одну корову по 
4 1 2 ,  килограммов молока, Н . А. 
Птицы на —  по 3 5 9 , Л . Стрельцо
ва —  по 3 5 3  килограмма молока.

По учхозу за январ.ь и февраль 
план первого квартала по произ
водству и продаже молока госу
дарству выполнен на 7 7  процен
тов. Ко дню откры тия съезда взя
тые обязательства животноводами  
хозяйства будут выполнены.

НИС ТАЕВ, 
председатель рабочкома.
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У  Н А С к о н о м и с т
К У Р С - Н О В Ы Е  РУБЕЖИ

Экономический фа
культет первый семестр 
1970—71 учебного года 
завершил с успеваемо
стью 97,37 процента. 
Средний балл 3,82. 
Авангардную роль в уче
бе занимают коммуни
сты. Средний балл у них 
4,29. Факультет гордит
ся отличниками комму
нистами Алием Попо
вым и Юрием Орловым, 
коммунистами Викто
ром Типцовым, Иваном 
Яковченко, Николаем 
Сухоруковым, Констан
тином Пашковым, кото
рые хорошую и отлич
ную учебу сочетают с 
большой общественной 
работой.

На факультете 45 от
личников (7,88 процента 
студентов). Среди них 
члены профбюро . фа
культета Инна Витязе- 
ва и Галина Алымова, 
член комсомольского 
бюро факультета Алла 
Васильева, заместитель 
председателя профбюро, 
ленинский стипендиат 
Дмитрий Климов и др у-! 
гпе. Они замечательно I 
сочетают учебу с боль- '

шои оощественной ра
ботой.

Самых лучших резуль
татов в учебе добились 
студенты 5 курса. Сред
ний балл у них 4,17, а 
в 454 группе — 4,25. Не
плохие успехи у студен
тов 3 курса. Средний 
балл 3,95. Лучшая груп
па курса — 432. У нее 
средний балл 4,12. В 
группе боевой треуголь
ник: комсорг Любовь 
Горбовая, профорг Лю
бовь Козлова, староста 
Людмила Гикал.

Но итоги сессии мог
ли быть лучше. Ведь 
152 студента, или 26,4 
процента, получили на 
экзаменах только по од
ной удовлетворитель
ной оценке. Больше ста
рания — и онн сдали бы 
экзамены без троек. Ни
же своих возможностей 
учатся студенты 4 кур
са. '

Итоги первого семест
ра обсуждены на совете 
факультета, на собрани
ях групп, курсов. Мно
гое предстоит сделать 
для улучшения успевае
мости и укрепления

трудовой дисциплины на 
экономфаке. Разработа
ны конкретные меро
приятия. Они уже по
зволили в короткий срок- 
до минимума сократить 
академическую задол
женность, повысить тру
довую дисциплину. Так, 
в феврале количество 
пропусков сократилось 
по сравнению с декаб
рем в 2,2 раза.

Что способствовало 
этому?

У нас заведены жур
налы оперативного уче
та. Каждый староста ве
дет учет посещаемости 
и в любой момент можно 
проконтролировать, кто 
не был на занятиях. На 
следующий день вызы
ваем отсутствовавших 
на лекциях, семинарах, 
коллоквиумах в деканату 
разбираемся с ними.

Мы провели индиви
дуальные беседы с за- 
долженнпками. Нуж
дающимся в консульта
циях организовали по
мощь преподавателей. 
На одном совете фа
культета поручили ка

федрам составить инди
видуальные планы заня
тий студентов. Это даст 

| им возможность контро- 
I лировать самостоятель- 
| ную учебу студентов.

Составлен план рабо
ты . деканата с кафедра
ми. По нему мы и ра
ботаем. Собираем заве
дующих кафедрами для 
оперативного решения 
узловых вопросов. Это 
сократило поток бумаг, 
распоряжений кафед
рам- Заведующие * чув
ствуют большую ответ
ственность за состояние 
дел на кафедрах.

Коллектив’ факультета 
приложит все усилия к 
тому , чтобы выполнить 
взятые обязательства по 
достойной встрече XX ГУ 
съезда партии, по.под
готовке высококвалифи
цированных экономи
стов, отличных органи
заторов у'четно-экономи- 

, ческой службы для кол
хозов и совхозов.

И АНДРЕЕНКОВ, 
зам. декана 

экономфака.

ЗА ТРАДИЦИЮ БЫТЬ ВПЕРЕДИ
«...Добиваться ответственного 

и творческого отношения к 
учебе».

(Из решения ХАЛ съезда 
ВЛКСМ).

С большим воодушевлением 
восприняли студенты и препо
даватели нашего факультета ве
личественную программу созп- 
данпя, 'намеченную проектом Ди
ректив XXIV съезда КПСС. Ле
нинский «ачет стал для иомсо- 
молыцев экономфака проверкой 
их готовности выполнять зада
чи девятой -пятилетки. В эти 
дни в группах идет большой и  
серьезный разговор о проекте 
Директив, решениях XVI съезда 
ВЛКСМ, о . месте специалистов 
сельскоп) хозяйства в осуществ
лении нового пятилетнего плана, 
о жизни студенческой. В ходе 
Ленинского зачета дается прин
ципиальная оценка каждому 
комсомольцу по тому, как он го
товится встретить съезд партии.

Прошедшая сессия подвела" 
итог главной нашей работе — 
учебе. Студенты экономфака по 
процепту успеваемости и сред
нему баллу уступили первен
ство студентам агрофака, Ус
тупили первый раз за послед
ние четыре пода. Комсомольцы 
огорчены этим обстоятельством 
и говорят о больших возмож
ностях повышения успеваемос
ти, улучшения дисциплины. Де
виз: «Тройке — бой» —- должен 
стать лозунгом каждой комсо
мольской гругппы. Ведь это борь
ба за хорошего специалиста. 
Комсомолец! Как ты выполня
ешь решение XVI съезда 
ВЛКСМ, требующее от тебя
«...добиваться ответственного и 
творческого отношения к учебе»?

Как вырабатываешь в себе 
внутреннюю потребность в зна
ниях? Эти вопросы мы ставим 
сейчас перед каждым.

Перед коллективом вуза сто

ят большие задачи и в оюластн 
кул ьтурио-масоовоц работы.
Наш факультет активно дейст
вует в этом направлении. Скоро 
смотр художественной самодея
тельности института, посвящен
ный XXIV съезду партии. Мы 
«Люсии свой вклад в это дело.

Продолжает крепнуть дружба 
студентов факультета с подшеф
ной Первомайской средней шко
лой. Недавно мы ездили в пости 
к рерятам. Теперь ждем их к 
себе в институт на День откры
тых дверей.

Но за горами весенняя сессия 
(у студентов 3 курса она. нач
нется с 3 апреля). Значит, надо 
работать и работать, чтобы с че
стью выполнить социалистичес
кие обязательства и достойно оз
наменовать год XXIV съезда ле
нинской партии.

Д. КЛИМОВ, 
зам. председателя профбюро 

факультета, студент 
431 группы.

Сначала их было больше. По- 
: том осталось трое: Н. Гальцо-

ва, В. Лизура, О. Гузенко. Они 
по инициативе старшего пре
подавателя кафедры экономико- 
математических методов и вы
числительной техники Костро
вой Галины Федоровны приобре
тают специальность ирограммас-

На снимке: за пультом управ
ления ЭЦВМ.

Е ИНСТИТУТЕ все шире 
используются прои зво- 

дительные вычислительные 
средства для экономических 
расчетов. Студенты экономфа
ка уделяют много времени ос
воению принципов работы 
электронно - вычислительной 
машины «Минск-11». Они под
робно знакомятся с основами 
программирования на ЭЦВМ, 1

ЭЦВМ
РАБОТАЕТ

экономике - математическими 
методами. В этом году успеш
но освоили эти дисциплины 
студенты 5-го курса Михаил 
Шинкевнч, Петр Моргачев, Ни
на Мануйлова. Они подготови
ли нужную экономическую 1 
информацию, соответствую
щим образом ее обработали, и, 
составив программу, предста
вили задачу к решению на 
машине. Полученные резуль
таты используются ими в дип
ломных работах. -

ЭЦВМ «Минск-11» нашла 
^применение в научно-исследо
вательских расчетах, проводи
мых кафедрами института. 
Так, недавно для аспиранта 
кафедры сельскохозяйствен
ных машин В. С. Азарова бы
ла решена задача с использо
ванием корреляционных функ
ций. Машина выполнила рас
четы за 3 часа. Подготови
тельная работа составила 280 
часов. Для решения этой за
дачи вручную потребовалось 
бы 1760 часов. Экономиче
ский эффект не вызывает сом
нения.

} Но использование машины 
) должно быть более полным.
) Для этой цели необходимо 
\  привлечь прежде всего кафед-

!ры факультета. Только в этом 
случае ЭЦВМ может работать 
 ̂ производительно.

\ М. СЕРЕНКО,
1 зав. кафедрой ЭММ и ВТ.

Первый год студенческой ж из
ни труден для всех. Трудности 
заключаются в новой системе 
обучения, во всем, с чем мы 
сталкиваемся впервые. Еще не 
чувствуется сплоченности кол
лектива, еще нужно подобрать 
ключ к характеру каждого, что
бы заинтересовать делом, убе
дить в его полезности.

Это все теперь позади. Мы на 
втором курсе. Наша жизнь ста
ла гораздо интереснее, содер
жательнее. Сделать ее такой 
помогла, нам наш политоргани- 
затор Осьминкина Александра 
Егоровна. Она для нас, как мать. 
Она наш  старший товарищ, 
умудренный жизненным опытом,

ПОЛИТОРГАНИЗАТОР 
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обладающий большими познани
ями в области своей специаль
ности и в вопросах морали. Мы 
видим ее правильную жизнь и 
стремимся сами к внутреннему 
самоусовершенствованию.

Важное мест» в жизни груп
пы занимают политинформации. 
Недавно мы провели интерес
ный диспут: «Мне — обо мне». 
Обычным явлением iy нас стало 
обсуждение просмотренных кп-

ДРУЖБЕ
КРЕПНУТЬ
В институте установилась доб

рая традиция — шефство над 
сельскими школами. Не первый- 
год мы: дружим с учениками 
Первомайской средней школы.

Помню первую в своей сту
денческой (жизни поездку к под

шефным. Тогда меня еще посто
янно одолевали воспоминания о 
своей школе, учителях. А у под
шефных приходилось говорить 
от имени студентов факультета, 
института, приглашать выпуск
ников школы поступать учиться 
в наш вуз.

Каждой встрече предшество
вало много забот и волнений. 
Мы собрали и подарили школе 
библиотечку — 500 книг. Вместе 
с нами на встречу со школьни
ками отправлялись участники ху-

шофнльмов, прочитанных проб
лемных статей. Наша группа 
соревнуется с 228 группой 
юношей. Мы вместе провели 
КВН на тему: «Зима, любовь,
'экзамены». Эта встреча остави
ла хорошее впечатление. Побе
дители — мы.

В намеченном плане работы 
на второй семестр мы основ
ное место отводим учебе. Запла
нировали экскурсию в Новоси
бирск, проведение вечера к<0
культуре поведения», организа
цию кружка «Умелые руки». Ре
шили научиться- вязать,

Не coMiHieBia е мся, что план
свой осуществим.

Студенты 423 группы.

дожествепиои самодеятельности 
и спортсмены факультета.

Во встречах волейболистов ус
пех попеременно сопутствовал 
то студентам, то школьникам. 
А в последней встрече наших 
баскетболисток с десятиклассни
цами победу одержали студент
ки со счетом 22:34.

27 марта школьники приедут 
к нам всем выпускным классом 
на День открытых дверей. Ждем 
их с радостмй

А. ВАСИЛЬЕВА.

НА СПОРТИВН'Ор!

В О А Н Е

МЫ — ПОБЕДИТЕЛИ
Секция баскетбола работа

ет второй год. В ней занима
ются 15 человек, в основном 
девушки нашего факультета. 
Этот вид спорта энергичен, 
подвижен.

В текущем году команда 
экономфака завоевала пер
венство по баскетболу среди 
факультетов. Особенно труд
ной была победа над коман
дой ветфака. Мы очень вол
новались перед игрой, И не

беспричинно: в прошлом году 
нам с большим трудом уда
лось выиграть у этой коман
ды.

На этот раз первая партия 
окончилась со счетом 14:1,4 
А в начале второго тайма они 
повелн. Оставалось пять ми
нут. И вот три иоследова 
тельных мяча Аллы Пимане- 
нок решили все: победа за
нами. Закончилась игра со 
счетом 21:20. Потом мы вы
играли у агрофака — 36:8. А 
зоофак вообще не выставил 
команду.

Сейчас мы регулярно посе
щаем тренировки. Хотим вы
играть не только в институте, 
но н на городских соревиова. 
пиях.

М. ПАНТЮХОВА, 
студентка 422 группы, 

участница соревнований.
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